

## PRESSEMITTEILUNG

Aichach, 29. März 2021

### **Torschlusspanik bei den Altparteien: Erweiterungsbau in Aichach soll durchgepeitscht werden**

Eigentlich sollte es klammheimlich unter dem Radar durchgehen: Doch vor kurzem wurde der Erweiterungsbau des Landratsamtes in Aichach durch einen Antrag der AfD-Kreistagsfraktion vorerst gestoppt.

Schließlich war eine Mehrheit dafür, den Bau erst einmal auf Eis zu legen und wichtige Fragen zu klären.

„Wir fordern eine Überprüfung, da überhaupt nicht feststeht, ob der Bau in dieser Form noch notwendig ist – Corona hat die ja viele Arbeitsbedingungen verändert“, sagt Dr. Simon Kuchlbauer von der AfD. „Oberste Priorität für uns ist das Geld der Bürger!“

Doch plötzlich heißt es „Kommando zurück“. Das neue Dreamteam aus Grünen und CSU will das Ergebnis der Fragerunde nicht abwarten, sondern Fakten schaffen. „Der Kreistagsbeschluss soll also revidiert werden“, so Heike Themel, Kreisrätin in Aichach-Friedberg. „Ist ja nicht ihr eigenes Geld, was ausgegeben wird...“ – es geht wohl darum, angesichts erwarteter drastischer Steuereinbrüche im Herbst den Bau noch schnell anzufangen. Während also viele Bürger gerade ihre Existenzen verlieren, haben Politiker keine Hemmungen, neue Schulden aufzutürmen.